

L'ASSOCIATION DES MÉDECINS DE LANGUE FRANÇAISE DE L'AMÉRIQUE DU NORD.

Le Comité provisoire a déjà commencé l'organisation du deuxième Congrès médical français qui aura lieu en juin 1904 à l'occasion du 25^e anniversaire de la fondation de l'Université Laval à Montréal.

Nous espérons que la profession médicale se fera un devoir de seconder les efforts des officiers afin d'obtenir un succès digne de l'important district de Montréal, qui compte un bon nombre de travailleurs méthodiques, et digne aussi du but que nous poursuivons au nom de la médecine française au Canada.

Dans un prochain numéro nous donnerons en détail l'organisation intime de ce grand Congrès dont le programme est actuellement à l'étude.
